

# ASPIRASI WARGA

## Kapolsek Lemahabang Dampingi Kapolres Karawang Monitoring Rencana Acara Pelantikan PWI Di Situs Budaya Makam Syekh Quro

KARAWANG - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 8, 2024 - 20:08



POLRES KARAWANG POLDA JABAR – Kapolsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar Ipda Herawati, S.H., mendampingi kunjungan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., ke Situs Budaya Makam

Syekh Quro Desa Pulokalapa Kecamatan Lemahabang Kabupaten Karawang, Jawa Barat, pada Rabu (7/8/2024).

Kunjunga Kapolres Karawang Polda Jabar dalam rangka monitoring dan pengecekan lokasi rencana kegiatan pelantikan pengurus Ormas PWI (Perjuangan Walisongo Indonesia) LS Kabupaten Karawang.

"Pada dasarnya lokasi tersebut dapat digunakan untuk melaksanakan pelantikan pengurus PWI. Karena tidak mengganggu aktivitas jamaah yang ziarah ke Makam Syekh Quro dan berada di luar Makam Syekh Quro dengan kapasitas lapangan lebih dari seribu jamaah dan banyaknya kantong di sekitar Makam Syekh Quro," ujar Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., yang diwakili Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati, S.H.

Dirinya mengatakan, bahwa pelaksanaan kegiatan tersebut akan berlangsung pada Minggu, 11 Agustus 2024.

"Polres Karawang Polda Jabar akan melakukan pengamanan selama kegiatan berlangsung," katanya.

Selain itu, Kapolres Karawang Polda Jabar mengimbau kepada panitia pelaksana agar tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas selama kegiatan berlangsung.

"Meningkat akan menghadirkan ribuan massa, maka kondusifitas Kamtibmas harus benar-benar dijaga. Pihak Polisi, TNI, Satpol PP Kecamatan Lemahabang, dan Pemdes Pulokalapa harus bersinergi untuk mengawal kegiatan nantinya," imbuhnya.

Dirinya memastikan, bahwa pihak Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, senantiasa hadir di tengah masyarakat.

"Polisi, hadir di tengah masyarakat untuk membantu masyarakat, baik dalam menciptakan Kamtibmas, giat kemanusiaan, gotong royong, bakti sosial, kerja bakti dan giat lainnya di lingkungan masyarakat," tuturnya.

Diketahui, Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) serta program Quick Wins Presisi.

Diketahui, bahwa kunjungan Kapolres Karawang Polda Jabar tersebut turut didampingi Danramil 0409/Telagasari Kapten Inf. Joko Siswoyo beserta jajaran, Camat Lemahabang Sri Redjeki, S.S.T.P., M.M. beserta jajaran, Kades Pulokalapa Popon Patmawati beserta jajaran, dan tokoh masyarakat. (red)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain.